



SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
27 ENERO 2026
ACTA N.º 17 / 2026

**ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN
JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENDO A LA SESIÓN CELEBRADA EL 27
ENERO 2026**

PRESIDENTE EJECUTIVO

Hugo Morte Lorente

SECRETARIA GENERAL

Mar Bruno

**REPRESENTANTES DE JUNTA
DIRECTIVA**

Benja Alepuz
Héctor Martínez
Isaac Más
Marian Romero
Ángeles Alós
Vicente Cuenca
Lidia Rovira
Marian Romero
Cristina Plumed
Oscar

COMISIONES PRESENTES:

02.- LA PALMERETA
03.- EDUARDO MERELLO
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD
05.- SANTA ANNA
06.- LA VILA
08.- SANT FRANCESC
09.- LA MARINA
10.- LUIS CENDOYA
11.- AVDA DOCTOR PALOS
12.- EL REMEI
15.- TEODORO LLORENTE
17.- EL MOCADOR
18.- EL PALLETER
19.- EL ROMANO
20.- LA PALMERA
22.- GILET
24.- LA VICTORIA
26.- PLAZA IBÉRICA
29.- EL MERCAT
31.- EL TABALET
32.- AVINGUDA
33.- EL TRONAOR
34.- PLAZA MARE NOSTRUM
35.- PLAZA DEL SOL
37.- PLAZA RODRIGO
38.- BALADRE
39.- VILA DE FAURA
41.- AVDA. 3 DE ABRIL
44.- NOU MONTIBER
45.- ELS VENTS

Siendo las 20.00 horas del día arriba indicado, se reúnen en el domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto, los miembros de esta que al margen se relacionan a fin de constituir la Asamblea ordinaria de JUNTA DE PRESIDENTES/AS

Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en el orden del día de la convocatoria previamente establecida a tal efecto, adoptándose los acuerdos que a continuación se indican:

Orden del día asamblea 27 enero 2026

1. Aprobación acta anterior
2. Actos falleros pasados
3. Informe presidencia
4. Propuesta Ofrenda Sagunto
5. Crida
6. Pasodobles
7. Cabalgatas Sagunto y Puerto
8. Ruegos y preguntas



1. Aprobación del acta anterior

Nathalie (Teodoro Llorente) interviene para indicar que en la parte final del acta no consta su intervención relativa al sistema de acogida de la delegación italiana, manifestando que ya advirtió que este año la situación sería diferente al anterior, al existir más fallas participantes, solicitando que dicha intervención conste en el acta.

Vicent solicita que conste en acta que él solicitó la información sobre las bajas de la ejecutiva de FJFS.

Acta aprobada.

2. Actos falleros pasados

Hugo Morte informa que se asistió por parte de las FFMM de FJFS la entrega de coches oficiales en el concesionario Mercedes, también a la presentación del cartel anunciador de la Semana Santa Saguntina, así como a las últimas presentaciones falleras, trasladándoles la enhorabuena a todos los representantes, valorando muy positivamente la puntualidad y el cumplimiento de horarios en la pleitesía.

Hugo indica que una vez finalizadas las presentaciones, indica que una de las áreas de mejora, sería trasladar al Ayto., nuestra recurrente queja de la carencia de un local estable que no haya ningún tipo problema a consecuencia de la climatología, y que afecta a los sectores 3 y 4. Asimismo, se plantea como reflexión la conveniencia de innovar en el desarrollo de las presentaciones para ganar dinamismo y evitar la monotonía, poniendo como ejemplo dos comisiones que, por necesidades de tiempo, introdujeron cambios que resultaron muy vistosos y redujeron notablemente la duración del acto.

Destaca que aproximadamente un 40 % de las fallas ya hacen el uso del pañuelo en la cabeza por parte de los hombres, señalando que, pese a la flexibilidad aplicada por ser el primer año, se solicita su cumplimiento especialmente por parte de los representantes, como ejemplo para el resto del colectivo.

Se informa también de la entrega de mantillas a las Cortes de Honor para las ofrendas y de la asistencia a FITUR en Madrid, agradeciendo al Ayuntamiento de Sagunto y, en especial, a la concejalía de Turismo, la invitación cursada. Se valora muy positivamente la labor de difusión realizada, cumpliéndose el objetivo de promocionar las Fallas de Sagunto y de la comarca, incluso a nivel internacional.

Hugo informa de la asistencia de varios miembros de ejecutiva de FJFS a la asamblea de Juntas Locales celebrada en Moncada, en la que se trataron entre otros asuntos, el tema de los jurados de falla, el día no lectivo del 16 de marzo y las poblaciones voluntarias para ser sedes para actos de 2026. Respecto a los jurados, se estuvo hablando sobre ello y se insistió en la conveniencia de designar personas con experiencia y criterio.



Vicente Cuenca informa del éxito del curso CRE, destacando la elevada participación. Hugo agradece expresamente a la Diabólica de Morvedre y a Cristina, y a Juan Miguel de pirotécnica Lluch, su labor, así como a su equipo técnico, a los responsables de permisos y a la organización de Federación.

Vicente resalta de manera especial el excelente comportamiento de los menores asistentes, que fue ejemplar.

3. Informe de Presidencia

Isaac – VP- informa de un cambio en el primer plato debido a la baja calidad detectada en el cabracho inicialmente previsto, que ha sido sustituido por una nueva propuesta a base de salmón y gambón, manteniéndose el resto del menú sin cambios. Se envía por wasap a los presidentes; informa sobre aspectos logísticos relevantes del acto: habilitación de barras previas a la cena, horarios de llegada para las sesiones fotográficas y el cambio de ubicación de las fotografías al invernadero para evitar aglomeraciones.

Los horarios son: 20:30 fotografía de políticos, 20:00 fotos CCHH, 21:00 foto representantes; La cena comenzará a las 21:30 por lo que a las 21:15 todos sentados en sus correspondientes mesas.

Osca y Cristina, delegación de Cecina, comentan el programa de la delegación italiana en Sagunto e informan que, al no haber comida de bienvenida, la posibilidad de hacerla el día 20 junto con la cena de sectores; se decide que así se hará cuadrando los protocolos, quedándose a cargo Cristina, Oscar y Patricia (La Vila) y Vicent (San Francesc), que informan que ya está reservado el Rte. El Mirador a tal efecto.

Las comidas y cenas están previstas tal y como informa Nathalie de la siguiente manera:

- Día 15 Teodoro Llorente cena
- Día 16 El Mocador comida y cena Churruca Hispanidad
- Día 17 Plaza Mare Nostrum comida y cena el Tres d'Abril
- Día 18 La Palmera comida y cena Falla el Romano
- Día 19 L'Avinguda cena

Mar – secretaria- informa que solamente hay dos fallas que han enviado jurado y recalca la importancia de que enviemos a JFF jurados para luego poder solicitar para nuestras fallas. Se da de plazo hasta el martes 10 de febrero para que las comisiones envíen al mail de secretaria personas que quieran ir de jurado a otras poblaciones. También solicita a la mesa la participación

Hugo indica que las cuentas enviadas han estado auditadas por un auditor independiente, Ignacio Lloris, número colegiado 22957 y ha sido favorable según la ley de subvenciones directas de vigente, sobre todo la normativa aplicable en materia de subvenciones de cuentas justificativas del ayuntamiento Sagunto. En lo que respecta dicha auditoría, para justificar la subvención de 104.040 €, del año pasado hemos presentado 133.328 € en facturas, es decir, hemos superado en 30.000 € la justificación.



SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
27 ENERO 2026
ACTA N.º 17 / 2026

Hugo informa que el auditor le ha manifestado que se ha hecho un trabajo muy bueno de acuerdo con la normativa vigente y así está constatado en su informe que se ha presentado al Ayto.

En cuanto a la situación económica, informa que se va conforme al presupuesto y que las posibles desviaciones se compensarán con ingresos atípicos

Vicent (San Francesc) comenta que hay fórmulas del Excel que no funcionan correctamente a lo que Hugo toma nota y se revisará; comenta también en las cuentas de federación enviadas los importes de las cenas son erróneos. Hugo le indica que toma nota y que el por mail o en la próxima reunión informará tras hablar con Economía.

Marian – VP_ informa que la propuesta de la falla Plaza Rodrigo se va a llevar a cabo, separando así los jurados de crítica local de los monumentos grandes e infantiles, optimizándose de esta manera mucho más el tiempo.

En cuanto al temas de las bases, no da tiempo a prepararlas para este año, pero si que se van a dar unos ITEMS al jurado como son la originalidad, que sea crítica respetuosa, que incluya sátira y gracia y sobre todo que haga referencia a crítica local, no nacional y con un lenguaje inclusivo en la medida de lo posible.

Marian también informa que se va a dar alojamiento gratuito para los llibrets de falla; informa que se envíen a la mayor brevedad en PDF al mail de comunicación y si es posible antes del 10 de febrero, sino en cuánto les sea posible.

Hugo informa que se ha recibido invitación de JCF para las exaltaciones de FFMM de Valencia. Informa que ha hablado con las comisiones que participan en el Certamen de Teatro y que se verían afectadas por la ausencia de la FMI que son Mocador, Tabalet y Gilet e informa que dichas fallas le han manifestado que no hay ningún problema que se ausente la FMI de FJFS en favor de su asistencia a Valencia.

Considera que es muy importante que asista porque se da visibilidad a las fallas de Sagunto fuera de la comarca y agradece la actitud de las tres fallas por su comprensión. Asimismo, informa que el domingo asistirá la FM de FJFS y su CH en turno de mañana y tarde, al certamen de teatro de las diferentes fallas

Sergio (La Victoria) que se ha aprobado un acta donde se indica que una de las FFMM tiene que estar presente en el certamen, por lo que no ve lógico la ausencia siendo que la FM ya se informó en la reunión anterior que asistiría a la exaltación de Xátiva. Hugo le indica que el cambio ha sido por que la invitación de JCF posterior a la reunión anterior de presidentes y que se cumple el reglamento ya que, de acuerdo con el artículo 84.

Toni (la Marina) considera que de esa misma forma el año pasado la CH de FMI de FJFS no se vistieron con indumentaria valenciana para las Nit d'Albaes y este año si, siendo el mismo reglamento y la misma junta ejecutiva de FJFS. Indica que, aunque las fallas afectadas le hayan dado su permiso, él no está de acuerdo con tal decisión.

Noelia (Santa Anna) indica que al inicio del ejercicio fallero se iba a dejar un fin de semana libre para dar más importancia al teatro por su alta participación y que no se está respetando al



teatro; considera que Hugo no tenía que haber realizado la llamada a los presidentes afectados para preguntarles, sino que directamente tendría que haber informado en la mesa. Hugo le indica que es lo que está haciendo en ese momento.

Vicent indica que, aunque es obvio que tiene más empaque la exaltación de la FMV, no es la primera vez que, si ha habido un acto en Sagunto, nuestra FM no ha asistido a Valencia porque los primeros son nuestros actos, y no le parece adecuado que, ante coincidencia de actos, se vaya a Valencia. Pregunta si coincidirá con la Crida la exaltación de la FMV, también organizada por FJFS que pasará, que no debería haber actos de primera y segunda categoría.

Hugo le informa que cuando no se asistido fuera de la comarca es porque ha coincidido con una presentación.

Luis (Els Vents) informa que, en la reunión de sectores, solicito a los presidentes que la FMI tuviera un día asignado para la asistencia a su casal a comer o cenar, y que no tuvo el apoyo para llevar adelante esta iniciativa, por lo que considera que no es suficiente para tener ese privilegio; Vicent le indica que eso no es cierto y que nadie desprestigió a la FMI.

Hugo indica que está estudiando con Antonio Fresno ir directamente a Xàtiva cuando acabe el Teatro, lo van a intentar cuadrar, pero insiste en que el Reglamento lo permite.

Noelia (Santa Anna) indica a Luis que en ningún momento se dijo nada con la atención que el manifiesta, que no se ataca a la niña y que no se está diciendo que la FMI no asista a la exaltación de la FMI de Valencia, sino que lo que se dice es que en el Teatro haya una representación, y que, si no, que se contemple que la FM no vaya a Xàtiva.

Mar informa que el acto de entrega de recompensas será el 22 de febrero a las 11.00h en el salón de plenos del Ayto. de Sagunto. Comenta que en la próxima reunión se darán los detalles. antes las preguntas, Mar indica que sí que se podrá tirar tracas y que, sí que podrá haber público, las recompensas se darán por fallas, recogiendo infantil y mayor a la vez, excepto la Alta distinción que se entregarán todas al final del acto.

Ante la cuestión del aforo, y tras sugerirse alternativas como polideportivos, se indica que el año pasado la asistencia fue mínima y que incluso hubo representantes que no vistieron y que se ha pensado en un lugar con empaque, que no tiene un polideportivo. Es muy difícil encontrar un lugar que cumpla los requisitos de cerrado, que se pueda tirar traca, etc....

Mar indica que en la próxima reunión se ampliará la información.

Toni (La Marina) que los representantes de su falla asistirán vestidos al acto ya que tienen el día del socio y no les da tiempo a cambiar la indumentaria.

4. Propuesta Ofrenda Sagunt

Hugo informa que en caso de que salga adelante, hay autorización del prior, policía local y Ayto para llevar adelante el cambio.

Vicent informa respecto a la propuesta presentada por los sectores III y IV, que las comisiones falleras la mayoría no quieren cambiar. Aunque los presidentes/as sí que tenían intención de llevarla adelante, según indica la mayoría los faller@s no.



Igualmente, se tiene que someter a Votación.

- Votos a favor: 4
- Abstenciones: 21
- En contra: 5

5.Crida

Vicente Cuenca informa sobre la macrodespertà: informa que hay que enviar la plantilla y realizar el pago antes del día 10 de febrero. Informa del recorrido, normas de seguridad, obligatoriedad de cumplir las indicaciones de los responsables de RG y recomendaciones de indumentaria, incidiendo en el uso de prendas de algodón, gafas de protección, pañuelo y mascarilla. Informa que finalmente se ha podido dejar el precio de la caja de Tro de Bac a 10,50 € y el de los niños a 1€. Informa que la próxima semana realizará una reunión con los RC CRE de cada falla. Se iniciará a las 9 de la mañana.

Vicent (San Francesc) comenta que podrían ir varios RC CRE detrás para ir explotando todo lo que se vaya quedando sobre todo por seguridad. Se toma nota y se hablará en la reunión que se tenga con ellos.

Benja informa que la Dança se realizará a las 12 por la calle peatonal junto al triángulo umbral. Marian – VP- informa que la Crida de este ejercicio se estructurará en cinco partes: entrada de coches oficiales, espectáculo inicial, entrada de las Falleras Mayores, discurso y castillo de fuegos artificiales.

Adelanta que será una Crida tematizada, con un homenaje a la música fallera, incluyendo el estreno exclusivo de una composición creada específicamente para las Fallas de la comarca por Quique Soriano, acompañada de un espectáculo de danza, con participación de tenor y soprán. Solicita que este año se realice el pasillo de representantes, y se informa de la ubicación de orquesta, barras y punto violeta durante el acto.

La orquesta será de 23:00 a 4 con un descanso de media hora. Informa que se abre la subasta de las barras y que cualquier persona que quiera pujar debe enviar un mail a programación fallera.

6. Pasodobles

Benja -VP- informa que el acto de Pasodobles tendrá lugar el 15 de febrero, en el Auditorio Musical, con apertura de puertas a las 18:30 h y comienzo a las 19:00 h. Se indica que se asignarán cinco entradas por falla, con posibilidad de solicitar más en caso necesario, ya que no existe problema de aforo.

7. Cabalgatas Sagunt y Port

Isaac – VP- informa que la del núcleo del Puerto comenzará en Ramon de la Sota y que enviará el plano con horas de llegada. El jurado estará en la Merced y la grada en la puerta del club deportivo Acero. Se iniciará a las 17.00H



Se toma nota de la recomendación Adrián (Plaza Ibérica) de permitir al jurado la visualización completa de las carrozas desde ambos lados.

En cuanto a la cabalgata de Sagunto jurado en la plaza de la Morería y grande enfrente del Mercado. Patricia (La Vila) indica que su carroza por el gran tamaño, solicita la posibilidad de llevarla antes.

Recuerda la importancia de respetar los accesos, recorridos y horarios establecidos. Gabi (El Tronaor) comenta que el año pasado a pesar de la lluvia tuvieron que bailar a lo que Hugo indica que desconocía ese dato, pero que se toma nota y que, en caso de lluvia intensa, los bailes se suspenderán.

8. Ruegos y preguntas

Dani (Plaza del Sol) informa sobre el acto de presentación del Llibret que se celebrará el día 15 en el Mirador a las 12.00h

Natahlie (Teodoro Llorente) agradece las muestras de condolencias que se han realizado desde el respeto y la buena intención hacia su fallera recientemente fallecida y apunta que ella forma parte de su comisión y que es importante para ellos acompañar desde ese vínculo a su entorno.

Antonio -VP-Se comunica la celebración de una charla de igualdad el 4 de febrero a las 19:00 h en el Centro Cívico, centrada en cómo actuar ante situaciones de violencia en actos falleros.

Se comunica que durante la Crida y la orquesta se habilitará un punto violeta.

Toni indica que están tardando en publicar las bases para la presentación de llibrets a lo que se le indica que parece ser que este año no va a ver acto de entrega de premios e incluso es posible que sea después de fallas; se matiza que no es una comunicación oficial.

Chelo informa que los permisos de las despertàs se piden al Ayto y que el técnico indicara si falta la documentación.

Marian recuerda que va a enviar foto horizontal para el llibret que ha sugerido el fotógrafo; la envía y queda pendiente si prefieren esta opción o la anterior.

Sancho (Falla Vila de Faura) comenta que en la presentación las CCHH no saludaron a la alcaldesa, a lo que, por protocolo, saludan a FFMM y presidentes. En este caso, la alcaldesa estaba presente por lo que se piden disculpas y se agradece el comentario para poder trasladarlo

Se da por finalizada la sesión a las 21.50 y se recuerda que durante el mes de febrero se celebrarán reuniones todos los martes.



SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
27 ENERO 2026
ACTA N.º 17 / 2026

Orden del día reunión 3 de febrero:

1. Aprobación acta anterior
2. Actos falleros pasados
3. Informe de presidencia
4. Acto entrega recompensas
5. Exposición ninots + Exposición Bocetos
6. Gala de la Cultura y Presentación llibret
7. Ruegos y preguntas